

Paris, le 29 juin 2018

## **Le Pérou déclare le Dakar « Évènement d'Intérêt National »**

**Depuis 10 jours, le Pérou a voulu faire preuve de responsabilité en étudiant précisément les implications budgétaires du Dakar. Il est maintenant en mesure de garantir la tenue de l'épreuve, dans les meilleures conditions d'accueil des participants et de l'organisation.**

Le Dakar a été déclaré hier « Évènement d'Intérêt National » par le Gouvernement péruvien.

La préparation du Dakar n'avait pas été arrêtée, les équipes d'organisation du Dakar étant restées en contact permanent avec leurs interlocuteurs péruviens ces derniers jours.